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民生实事年内将解决
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打打造造牢牢固固的的地地区区安安全全防防护护网网

4月28日上午，北京市朝阳区人大常委

会副主任牟燕东一行来到三间房地区，对茶

家屯大院的安全工作进行检查指导，三间房

地区办事处副主任姜文以及安全生产监察

科、绿洲家园社区有关工作人员陪同检查。

牟燕东一行来到茶家屯大院平房区进行

检查，首先听取了姜文对隐患整改工作的汇

报。据悉，整改前的茶家屯有成片的私搭乱

建、大量的彩钢板房、堆积如山的荒草垃圾、

圈养的鸡羊、聚集的游商，存在极大消防安全

隐患，三间房地区办事处针对这一现象，

立即下发整改告知函，并全力指导、督促整改

工作的进行。整改前，部分居民私自占领空

地堆积杂物，给消防安全带来极大困扰，地区

办事处责令限期清除，同时对此项工作加大

支持力度，在空地处安装健身器械，建成供居

民锻炼的休闲场所。

随后，牟燕东一行深入茶家屯平房区，实

地排查安全隐患，对居民区用电安全、消防器

材设施等情况逐一查看，尤其是对居民区堆

积的杂物进行了重点检查，对三间房地区的

安全生产保障工作予以了肯定。

牟燕东表示，希望大家再接再厉，对

安全工作常抓不懈，以对居民高度负责的精

神，确保辖区平安稳定。同时，他特别强调，

三间房地区办事处及社区应加强日常安全

检查及宣传力度，让安全意识深深扎根在大

院的每家住户心中，从源头上避免安全事故

的发生。姜文表示，三间房地区将进一步加

大对消防安全的重视，坚持做好齐抓共管，

打造牢固的地区安全防护网，多措并举，保

障地区的安全稳定。

文并摄/实习记者 王瑛

5月3日，三间房地区召开党建引领社会治理创新暨“社区（村）吹哨、科室报到”现场对接

工作会。50余件民生实事得到地区领导班子和各社区、村一把手的详细讨论和对接，今年年

内就将得到解决。
三间房地区全体班子成员、各社区党委书

记、村党组织书记参加了会议。地区工委书记

张小锋主持会议。

治理难点现场讨论，地区班子集体支招
“绿洲家园有两个难点问题需要地区支持

解决：一是小区里的群租房很多，存在严重的治

安和消防安全隐患；二是茶家屯东路有多处开

墙打洞，非法经营。”绿洲家园社区党委书记王

福柱说道。

地区工委书记张小锋直接把问题对接给主

管综治安全工作的地区办事处副主任马旭辉。

“群租房这个事儿，我们今年要在绿洲试点

一套新的人脸识别门禁系统。系统启用了，谁

想进门都得登记，从根上就能把群租房的问题

给控制住了。开墙打洞这个，一定要封。这个

事儿王书记你直接跟我对接，我来负责。”马旭

辉说道。

地区办事处主任王立新认为，“除了技术手

段，还必须动员发挥朝阳群众的力量，参与到大

综治工作中。”

地区工委书记张小锋说，“再新的技术手

段，也需要配套的管理体系，这些都需要绿洲社

区自己去琢磨解决。也不是说吹了哨了，这就

是马主任的事儿了，社区要在里面找到自己的

发力点。”

随后，大家又将具体问题拆分为地区主管

领导、相关科室的任务指标和社区的任务指标，

并且敲定了大概的解决时限。

会上，各单位的书记就这样一个一个说难

点，地区领导班子就这样一家一家做讨论，想

方案，拆解任务，定指标定时限。对于社区治

理难点定位不准，难以聚焦的以及事项责任不

清，分工不明的问题，会上要求各单位围绕百

姓需求，重新梳理，明确分工，落实到点，重新

“吹哨”上报。

确保“民生哨”百分百解决问题
办事处主任王立新：社区“吹哨”点要准，事

要实，工作要有效，治理要彻底。

今年我们头一次尝试“社区吹哨，科室报

到”，各单位都筛选出了一些问题。我们必须要

选择百姓最关心，需求最迫切的治理难点问题。

我们做的事情要实，不要一上来就去追求

大而全，制定一个系统去解决一个宏大的问

题。从可以有效改善的点抓起，从可以切实改

变的事抓起。要有明确的检验标准，有可以考

核检查的实效。同时治理要彻底，要给问题建

台账。我们要查，要看，要对比。决不能出现一

个问题反复治理。要回到百姓身边，动员群众

力量，才能实现治理成果的固化。

地区工委书记张小锋：结合重点工作，全面统

筹资金，整合各方力量，落实相关机制，确保“民生

哨”百分百解决各单位“吹哨”这些事儿，件件与百

姓相关。这些事能不能解决好，关系到我们党组

织和干部能不能在群众中真正树立起党的威信。

我们必须结合全区和地区重点工作，全面统

筹为民办实事、党组织服务群众等各类资金，整合

各社区（村）党组织、双报到党组织和党员、各类社

会组织以及居民群众的力量，落实“街乡吹哨，部

门报到”和“社区吹哨，科室报到”机制，才能做到

对基层所反映问题的全面统筹和分层分类解决。

今年，各单位吹响的“民生哨”，我们必须百

分百全部解决。这个决心必须要有，要让地区

百姓看到实实在在的成效，看到党建引领基层

治理在做实事，做好事。这既是对各单位的要

求，也是对我们职能科室和主管领导的要求。

文/于永彬
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